

EHPAD Saint-Joseph de Mazamet

Le maire participe au goûter



Mercredi après-midi, ils étaient une soixantaine de résidents à s'être réunis dans la salle principale de l'EHPAD Saint-Joseph afin de partager le traditionnel goûter de début d'année. Laurent Bonneville, maire de Mazamet, était là pour présenter ses vœux, entouré de quelques élus dont Danièle Campagnac, André Payssan, Anne-Marie Prades



et Jeannette Camp. Il a souligné que tous «*faisaient partie de la grande famille des Mazamétains.*» Michel Camanès, le président de l'association Galibert-Ferret, en a profité pour rappeler les derniers changements qui sont intervenus au sein de la maison de retraite. Il a également remercié tout le personnel.